
La nourriture food

des chips crisps

des fruits fruit

des frites chips

des gâteaux cakes

des légumes vegetables

des œufs eggs

des pommes de terre potatoes

des sucreries sweets/confectionery

des bonbons sweets de l’eau water

du pain bread du jambon ham du pain grillé toast

du poisson fish du poulet chicken

de la viande meat

Les opinions opinions

C’est délicieux it’s delicious

C’est dégoûtant it’s disgusting

C’est sain it’s healthy

C’est malsain it’s unhealthy

C’est sucré it’s sweet

C’est salé it’s salty

C’est plein de vitamines it’s full of vitamins

C’est plein de calcium it’s full of calcium

C’est mauvais pour les dents it’s bad for my teeth

C’est plus sain (que…)  it’s healthier (than…)

1a

végétarien vegetarian
végétalien/vegan vegan
pescetarien pescetarian
carnivore carnivorous
flexitarian flexitarian

Module 2 VOCABULAIRE  Year 9

J’adore/ J’aime/ Je n’aime pas/ Je déteste/ Je préfère manger
I love/ I like/ I don’t like/ I hate/ I prefer to eat

J’adore/ J’aime/ Je n’aime pas/ Je déteste/ Je préfère boire
I love/ I like/ I don’t like/ I hate/ I prefer to drink

Les boissons drinks

du thé tea

du café coffee

du chocolat chaud hot chocolate

du lait milk

de la limonade lemonade

de la bière beer

du vin wine

des boissons gazeuses fizzy drinks

Les repas meals

Pour le petit-déjeuner For breakfast

Pour le déjeuner For lunch

Pour le goûter For an afternoon snack

Pour le dîner For dinner (evening)
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A l’avenir future plans

Je vais + infinitive (-er/-ir/-re) I’m going to …

Examples :
Je vais faire du sport régulièrement. I’m going to do some
sport regularly.
Je vais manger sain. I’m going to eat healthily.
Je vais prendre des cours (de tennis/de foot/ de 
gymnastique/d’arts martiaux…) I’m to take (…) lessons.
Je vais faire de l’exercice. I’m going to do some exercise.
Je vais aller au collège à vélo/en bus/ à pied. I’m going to go 
to school by bike/by foot/by bus.

je ne mange jamais de… I never eat …

je ne mange pas de… I don’t eat…

je ne bois pas de… I don’t drink…

Je ne mange plus de… I don’t eat anymore…

ne…rien never/anything

Les conseils advice

Il faut + infinitive (-er/-ir/-re) You must …

Il ne faut pas + infinitive (-er/-ir/-re) You 

mustn’t …

Examples :

Il faut bien dormir. You must sleep well.

Il faut aimer la compétition. You must like 

competition.

Il faut bien manger. You must eat well.

Il faut être motivé. You must be

motivated.
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Ça booste le moral that boosts morale

Ça ne m’intéresse pas It doesn’t interest me

C’est bon pour le moral it’s good for the morale

Ça me fatigue it tires me out

C’est fatigant it’s tiring

Je mange 
I eat

J’ai mangé
I ate

Je vais manger
I’m going to eat

Je bois 
I drink

J’ai bu
I drank

Je vais boire
I’m going to drink

C’est
It is

C’était
It was

Ce sera
I’ll be
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Le panda géant giant panda

Le tigre tiger
Le rhinocéros rhino

Le crocodile crocodile
La tortue marine sea turtle/
L’ours polaire polar bear

habite …live…

au pôle Nord.in the North pole.

dans la forêt.in the forest

dans l’eau.in the water

à la campagne.in the countryside

Il/Elle mange du poisson / he/she eats fish.

de la viande meat / des plantes. plants

Il/Elle est menacé(e) par …He/she is endangered by…

le changement climatique.climate change

la déforestation.deforestation

la pollution.pollution

la chasse.hunting
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Il faut recycler du papier. You must recycle paper.

Il faut recycler des bouteilles. You must recycle bottles.

Il faut ramasser les déchets. You must collect litter.

Il faut aller au collège à pied. You must walk to school.

Il faut aller au collège à vélo. You must cycle to school.

Il faut utiliser les transports en commun. You must use public transport.

Il faut manger bio. You must eat organic food.

Il faut manger moins de viande. You must eat less meat.

Il faut utiliser moins d’énergie. You must use less energy.
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A l’avenir… In the future…

Je voudrais utiliser moins  de plastique. I 
would like to use less plastic.

Je voudrais acheter moins de vêtements. I 
would like to buy less clothes.

Je voudrais manger moins de viande. I 
would like to eat less meat.

Je voudrais organiser une campagne anti-
déchets. I would like to organise an anti-
litter campaign.

Je voudrais faire du travail bénévole. I 
would like to do voluntary work.

Je voudrais être membre d’un groupe 
écolo. I would like to be a member of an 
eco group.

J’aimerais I would like (other way of 
saying…)
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hier yesterday

le weekend dernier last weekend

lundi dernier last Monday

la semaine dernière last week

l’année dernière last year

J’ai ramassé des déchets I collected rubbish.

J’ai recyclé du papier et du plastique I recycled 
paper and plastic.

J’ai acheté des produits bio à la cantine scolaire.

I bought organic products at the school canteen.

Je suis allé(e) au collège à pied. I went to school
by foot.

On a utilisé moins d’énergie au collège. We used 
less energy at school.

On a organisé une campagne anti-plastique. We 
organised an anti-plastic campaign.


